



Fiesta de la Virgen de la Merced congregó a miles de fieles en Isla de Maipo

Description

La tradicional festividad religiosa se desarrolló con gran participación ciudadana, autoridades locales y del territorio.

Con una masiva convocatoria de fieles y la presencia de destacadas autoridades eclesiásticas y civiles, se desarrolló ayer la tradicional Fiesta de la Virgen de la Merced en la comuna de Isla de Maipo, una de las celebraciones religiosas más importantes de la Provincia de Talagante.

La solemne eucaristía al aire libre fue presidida por Monseñor Cristián Contreras, quien estuvo acompañado por el párroco local César Campos ante un numeroso público que colmó el lugar de la ceremonia.

Entre las autoridades presentes destacó la participación del alcalde de Isla de Maipo, Juan Pablo Olave, junto a la Delegada Presidencial de la Provincia de Talagante, Stephanie Duarte, y el Diputado del Distrito 14, Raúl Leiva. La actividad también contó con la asistencia de la totalidad del concejo municipal y representantes de las principales organizaciones sociales, juntas de vecinos, clubes deportivos y gremios de la comuna.

Tradición centenaria mantiene viva la cultura local

La procesión, elemento central de la festividad, estuvo acompañada por el tradicional baile chino, agrupación que este año celebra 126 años siendo protagonista de esta importante celebración religiosa. La manifestación cultural se vio enriquecida con la participación de diabladas y el tradicional desfile de huasos a caballo, que en esta ocasión alcanzó una cifra récord de aproximadamente 1.300 jinetes durante todo el recorrido.



Esta masiva participación ecuestre demuestra la vigencia y el arraigo de las tradiciones folclóricas en la comuna, manteniendo viva la riqueza cultural que caracteriza a esta emblemática festividad religiosa de la zona central del país.

Operativo de seguridad y servicios garantizó desarrollo exitoso

El municipio de Isla de Maipo desplegó un completo operativo para garantizar el desarrollo seguro de la celebración. Se establecieron diversos puntos de hidratación especialmente destinados para los caballos participantes, considerando las altas temperaturas de la época y la extensión del recorrido.

Las medidas de seguridad incluyeron un amplio despliegue conjunto de efectivos de la Policía de Investigaciones (PDI), el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), y personal de Seguridad Municipal. Durante la jornada se realizaron decomisos de alcohol por venta ambulante no autorizada, como parte de las acciones preventivas implementadas.

La exitosa organización de esta tradicional festividad reafirma el compromiso de las autoridades locales con la preservación del patrimonio cultural y religioso de Isla de Maipo, fortaleciendo los vínculos comunitarios en torno a una de las celebraciones más arraigadas en la identidad de la comuna.

El Maipo/Imágenes M. Isla de Maipo

Date Created

Septiembre 2025